

L'actu du jour

Cet homme est-il le plus vieux du monde ?

Voici Carmelo Flores Laura. Ce très très vieux pépé, qui habite en Bolivie (Amérique du Sud), aurait 123 ans ! Si, c'est vrai, il serait le doyen de l'humanité, c'est-à-dire l'homme le plus vieux du monde. Le problème, c'est que personne n'est vraiment sûr de cet âge. *1jour1actu* t'explique pourquoi.



Cet homme aurait 123 ans. Il vit en Bolivie, un pays d'Amérique du Sud/
©AFP/Aizar Raldes.

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que, au mois d'août, cet homme a présenté des papiers indiquant qu'il était né le 16 juillet 1890. En ce moment, des recherches sont en cours pour vérifier ces certificats.

L'actu du jour :

Il vit à 4 000 mètres d'altitude. Il n'a plus de dents, son visage est celui d'un très vieux papi. Pourtant, Carmelo Flores Laura marche tout seul, et reste encore bien en forme pour son âge, puisqu'on prétend qu'il a 123 ans. Imagine un peu, il serait né avant l'invention du cinéma (en 1895) ! Mais, est-ce vraiment exact ?

Pourquoi y a-t-il un doute ?

Parce que les papiers qu'il a fournis, pour prouver son âge, sont un certificat de baptême religieux et une photocopie de sa carte d'identité (pas l'original). Mais ces documents ne sont pas considérés comme des certificats officiels. Le problème, c'est qu'en Bolivie, comme dans bon nombre de pays du monde, les naissances ne sont enregistrées officiellement sur des registres que depuis les années 1940.

Comment peut-on vérifier, alors ?

C'est très difficile. Soit il faut retrouver des tas de documents et de témoignages, pour accumuler des preuves sur cette année de naissance. Soit il faut faire des examens médicaux plus approfondis, pour pouvoir déterminer son âge réel, en examinant ses dents, par exemple. Le souci, c'est que Carmelo Flores Laura est complètement édenté ! Donc, c'est impossible, pour ce monsieur.

Et si Carmelo Flores Laura n'est pas la plus vieille personne du monde, qui est-ce, alors ?

C'est Misao Okawa, une Japonaise âgée de 115 ans, qui est née le 5 mars 1898, et dont l'âge, cette fois, a pu être vérifié avec précision.

Sinon, de toute l'histoire des hommes, la personne qui a vécu réellement le plus longtemps, officiellement, jusqu'à l'âge de 122 ans, c'est une... Française ! Elle s'appelait Jeanne Calment, et elle est morte en 1997.

Mais ces records d'âge pourraient encore évoluer, parce que la durée de vie des hommes et des femmes augmente régulièrement, grâce notamment aux progrès de la médecine. Du coup, il est possible que les futurs doyens de l'humanité vivent encore plus longtemps. Qui détiendra les prochains records d'âge ? Peut-être toi !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)